

BRAIN-SUR-L'AUTHION

La randonnée de l'Authion se prépare



Les cyclos du BACR de retour de rando entourant Jean-Luc Chartier, le nouveau président, cartes à la main.

Le club Brain Andard Cyclo Rando (BACR) prépare sa traditionnelle randonnée de l'Authion qui aura lieu le dimanche 5 mai. « *Comme pour toute organisation de manifestation en plein air, même avec 80 bénévoles prêts à vous accueillir, la météo sera en grande partie la clé de la réussite de cette journée* », confie Jean-Luc Chartier, le nouveau président élu en début d'année. Cette année, la salle de l'Hôpiteau étant toujours indisponible après l'incendie qui a ravagé sa toiture l'an dernier, c'est à la salle des fêtes de Brain, presque en face, que se feront les inscriptions de 7 h 30 à 10 heures.

Quatre parcours cyclo seront

proposés : 35 km, 64 km, 86 km, 102 km.

Deux parcours VTT de 50 et 65 km et quatre parcours marche de 7 à 19 km.

Nouveauté cette année : un circuit VTC de 21 km proposé plus en direction des familles, sur route goudronnée et chemins carrossables, sans dénivelé.

Tarif : 5 € pour les licenciés, 6 € pour les non-licenciés avec ravitaillement sur les parcours et assiette froide à l'arrivée, sans compter de nombreux lots par tirage au sort.

Renseignements sur www.brain-andard-cyclo-rando.fr